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К вопросу об элементах конструкции криптовалютного обязательства и его дифференциации от денежных, 
валютных и фондовых обязательств

В статье анализируется понятие конструкции криптовалютного обязательства и дается ее определение. В 
качестве элементов конструкции криптовалютного обязательства рассмотрены субъектный и объектный составы, 
составы, образующие механизмы его исполнения, прекращения и ответственности. Описаны критерии 
классификации криптовалютных обязательств и их дифференциации от денежных, валютных и фондовых (по 
поводу ценных бумаг) обязательств. Криптовалютное обязательство представляет собой устойчивую 
конструкцию, состоящую из опреде-ленным образом взаимодействующих и взаиморасположенных элементов, 
которые дифференцируют его от иных видов обязательственных правоотношений и структурируют правовые 
последствия совершения лицами действий с криптовалютой. Отмечена необходимость реализации системной 
государственной правовой политики в области оборота криптовалюты.
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Kontsevoy Ales V., Senior Partner at LegalTech Corporation
On Elements of the Structure of a Cryptocurrency Obligation and Its Differentiation from Money, Currency

and Stock Exchange Obligations
The article analyzes the concept of construction of cryptocurrency obligation, and gives its definition. Subject and object 

compositions, compositions that form the mechanisms of its performance, termination and responsibility are considered 
as structural elements of the cryptocurrency obligation. The classification criteria for cryptocurrency obligations and their 
differentiation from monetary, currency and securities obligations are described. The cryptocurrency obligation is a stable 
structure consisting of interacting and mutually disposed elements in a certain way that differentiate it from other types of 
obligation relationships and structure the legal consequences of performing by persons actions with cryptocurrency.

The necessity of implementing of the systemic public legal policy in the field of cryptocurrency turnover is noted.
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